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議会だよりの
ご意見・ご感想を
お待ちしております。

議 会 ト ピ ッ ク ス

　　市では、新型コロナウイルス
感染症に関する情報をホームペー
ジで随時お知らせしています。

（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

ちょっとひと言!!

市民の声 皆様のご意見は各委員会に伝え、
　　　　　今後の市政へと活かしていきます！

～ 議 会 日 誌 ～

次の定例会は「令和４年　第１回　定例会」
２月 24日（木）開会の予定です。

〇新型コロナウイルスの感染拡大などの状況によ
り、日程が変更になる場合があります。詳細は、
市議会ホームページでご案内しています。

（https://www.city.namegata.
ibaraki.jp/page/dir000067.html）

〇ご不明な点は、議会事務局（☎ 0299-
55-0111）へお問い合わせください。

広報委員会
委 員 長　貝　塚　俊　幸
副委員長　藤　㟢　仙一郎
委　　員　髙　木　　　正
　 〃 　　土　子　浩　正
　 〃 　　髙　野　市　郎
　 〃 　　伊勢山　仙　寿

　近頃の行政は、生産性や効率重視とかの理由を付
け、アウトソーシングすることばかりが目立つが、
その仕事に「思い」が無ければただの作業になるだ
けで、顧客（市民）には思いが伝わらずリピートも
期待できないのである。行政に携わる人間も、その
立場や仕事の本質を理解し従事しなければ、その「思
い」が市民に伝わらず、評価も全く得られずに、近
い将来には必ず AI にとって代わるであろうと思う。

（60 代　男性）

　消防団員として活動しているが、今後の行方市の消防団のあり方について
心配している。地域の防災において必要不可欠な組織であるが、一部の団員
に負担が大きくなっており、部によっては入団者がなく、辞められない状況
が続いていると聞いている。小学校で再編が進んだように、定員の見直しや
部の再編をする時期になっていると思う。市や議会でこの問題に真摯に取り
組み、まずは団員からアンケートを取るなどしてはいかがだろうか。

（40 代　男性）

今後の消防団のあり方について

地方自治の基本は「自ら治める」である 市民の声を真摯に受け止め予算執行を

11 月
　30 日　令和３年第４回定例会（開会）
　　　　 議会運営委員会　広報委員会
12 月
　 ２ 日　本会議（一般質問）
　 ３ 日　本会議（一般質問）　議会運営委員会
　 ６ 日　本会議（一般質問）
　　　　 庁舎建設等調査特別委員会
　 ７ 日　本会議　
　 ８ 日　総務委員会
　 ９ 日　教育厚生委員会
　10 日　経済建設委員会
　13 日　予算特別委員会
　16 日　議会運営委員会　全員協議会
　　　　 令和３年第４回定例会（閉会）
　24 日　議会運営委員会
１月
　 ５ 日　広報委員会
　11 日　庁舎建設等調査特別委員会
　　　　 地域医療調査特別委員会
　12 日　総務委員会
　14 日　過疎地域持続的発展対策特別委員会
　19 日　広報委員会
　20 日　議会運営委員会　全員協議会
　　　　 庁舎建設等調査特別委員会
　27 日　令和４年第１回臨時会

　市政に携わる皆さんには厳しい財政の中、日々の
ご努力に感謝申し上げます。そのような中、身の回
りで感じたことを申し上げますと、要望のインフラ
整備（主に道路）についてです。区長を通じて要望
するわけですが、もう少しスピーディに実施してほ
しいということです。遅い時には、区長に対し「遅
い」と苦情を言う人がいます。仕事は予算を伴うも
のですが、市民の声は真摯に受け止めての予算執行
にあたっていただきたいと思います。

（70 代　男性）

令和４年行方市消防出初式
（１月８日　麻生運動場体育館）




